

## 第2学年通信 「もっと cooperation」 (HP同時配信)

### ◎◎ 今年もよろしくお願ひします ◎◎

2026年の最初の登校日を迎える。冬季休業中はクリスマス、年末・年始（お正月）と年中行事が目白押しでしたが、ここから2学年は残り約3ヶ月、最後まで学習に生活に頑張っていきましょう。この先の大変なことは、①進級に向けて努力する、②自分の進路目標を明確にする、③その実現に向けて歩み出す、の3つです。

#### 1 進級に必要なことは何か？

3学年になる（進級する）ためには、「成績」と「出席」が必要です。学習成績が良くない、出席率が悪い（欠課時数が多い）、と進級はできません。ここまで約9ヶ月の学習・出席の記録はもう変えられませんから、あとは残りの期間をどうするかにかかっています。学習結果があまり良くない教科や科目がある人は、その底上げ（努力）をするしかありません。日常の学習を大切にし、考査をおろそかにしないよう取り組みましょう。出席が少ない人は学校を休まないよう、気をつけなければなりません。ちょっとした体調不良等でも欠席できない教科や科目がある人は、健康管理に気をつけて休まない努力をしてください。休んでしまって欠課時数がオーバーしたらどうすることもできません。一人一人が気をつけてください。

#### 2 自分の進路目標は定まったか？

時期になると進路に関することが時間との闘いになります。出願や応募はいつまでか？試験日はいつなのか？何を準備する必要があるのか？など、どれも締め切りや定まった日程があります。一人一人が自らの進路目標を明確にしておかないと、何をしたら良いのか？から進まなくなります。「あの人まだ何もしていないから、（私もまだ）大丈夫だよね？」などと言っていると、自分だけが置いてきぼりになります（周囲の人たちは地道に進めています）。まずは進路目標を明確にしましょう。

#### 3 進路目標実現に向けてどう動くのか？

学習に取り組むのはもちろんですが、まずはしっかりととした情報をつかんでおくことが必要です。一人一人の進路目標が違うので、情報ももちろん違います。これも自分が始めないと進みません。その内容に合わせて何をどう準備するのか？を考えて進めておかないと「時間切れ」になります。積極的に情報を得て、積極的に物事に参加し、能動的に取り組みましょう。わからないことや疑問があれば私たち教職員や進学希望先の学校等に、尋ねてみてください。何かのヒントは得られると思います。また、常に保護者の方とじっくりと話し合ってください。保護者の方と皆さんの意見が違うと前に進めることが難しくなります。お互いに意思疎通を心がけましょう。



- |     |                             |
|-----|-----------------------------|
| 土曜日 | ①ジャージを持ち帰り（洗濯等しましょう）        |
| と   | ②悪いプレイをしない（警察のお世話にならない）     |
| 日曜日 | ③あやしい誘惑や勧誘について行かない（巻き込まれない） |
| の   | ④外での歩行に気をつける（滑ってケガ等しないように）  |
| 心構え | ⑤感染症に気をつける（特にインフルエンザは要注意）   |